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REQUERIMENTO Nº 175/2019 
  

 
Requer informações acerca dos 
problemas ocorrido devido ao 
aumento de conta de água dos 
moradores da cidade de Santa 
Bárbara d’Oeste.  

 
CONSIDERANDO que este vereador recebeu diversas 

reclamações de moradores que apresentaram as contas de água com um 
aumento abusivo. 

 
 CONSIDERANDO que moradores da cidade de Santa Bárbara 

d´Oeste, não receberam nenhuma informação que o DAE aumentaria sua 
tarifa; 

 
CONSIDERANDO que além do aumento da tarifa da água as 

reclamações também estão sendo dadas pela falta de qualidade da água.  
 
CONSIDERANDO que estamos recebendo reclamações de 

moradores que estão tentando resolver o problema dos valores absurdos de 
suas contas e não conseguem serem atendidos pelo DAE. 

 
CONSIDERANDO que, é de total responsabilidade do prefeito, 

vice prefeito e diretoria do DAE que não exista aumentos abusivos 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Existiu algum aumento de tarifa do departamento de água e 

Esgoto da cidade? Caso a resposta for positiva, qual foi o aumento? 
 
2º) Qual a porcentagem da água tratada de Santa Bárbara 

d`Oeste? Qual foi o Valor Investido para que chegássemos a 100% da água 
tratada?  

3º) Quais valores de verbas estaduais e federais foram 
destinados ao DAE?  

 
4º) Porque as contas de água estão vindo sempre adiantado? 
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5º) Qual será a ação da prefeitura para indenizar as pessoas que 
foram prejudicadas pelos aumentos abusivos? 

 
 

 
Justificativa: 

 
 

Este vereador foi procurado por diversos munícipes questionado 
para entender o porque dos valores abusivos nas contas de água de alguns 
meses até hoje e também pela falta de qualidade da água em algumas regiões 
da cidade.  

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de fevereiro de 2.009. 
 
 
 
 

José Antonio Ferreira 
-vereador- 

 


